# Monatsbericht - August 2024

## Liebe Eltern, Kinder und Interessierte,

## herzlich willkommen im neuen Kitajahr 2024!

Der August war ein ereignisreicher und freudiger Start, in dem wir nicht nur viel gemeinsam erlebt, sondern auch sieben neue Kinder in unserer "Kita-Familie" willkommen heißen durften. Mit großer Freude haben wir sie in unsere Gruppe aufgenommen, und es war wunderbar zu sehen, wie schnell sie sich eingewöhnt haben.

#### Erstes Erkunden der Kita

Zu Beginn des Monats hatten die neuen Kinder gemeinsam mit ihren Eltern die Möglichkeit, unsere Kita in aller Ruhe zu erkunden. Die Räumlichkeiten, der Garten und all die spannenden Ecken wurden neugierig entdeckt. Es war ein schöner Moment, als die Kinder mit strahlenden Augen die ersten Spielsachen in die Hand nahmen oder die Gärten mit den Spielmöglichkeiten erforschten.

### Spiel, Spaß und Action im August

Der August war voller Spiel und Spaß! Besonders die heißen Tage haben wir genutzt, um draußen mit Wasser zu experimentieren. Die **Matschanlage** war dabei natürlich der Hit. Es wurde nach Herzenslust geplanscht, geformt und gespritzt. Auch die bunten **Wasserperlen** sorgten für Begeisterung und regten die Kinder zum kreativen Spielen und Fühlen an.

Aber auch ruhige Momente kamen nicht zu kurz. In den **gemütlichen Lesestunden** im Garten und in der Bücherei konnten die Kinder entspannen, in neue Geschichten eintauchen und sich von der Aufregung des Tages erholen. Der **Höhlenbau** mit Kissen und Decken hat den Kindern ebenfalls viel Spaß gemacht und sie ermutigt, ihre eigene kleine Rückzugsorte zu schaffen.

#### Kreativität und Fantasie im Fokus

Unsere Kreativangebote haben im August viele kleine Kunstwerke hervorgebracht. Besonders stolz sind wir auf die Erweiterung unserer Wand mit den **Handabdrücken** aller Kinder. Jedes Kind hat seinen ganz persönlichen Abdruck hinterlassen, der nun die Wände der Kita schmückt. Diese farbenfrohen Spuren zeigen, wie bunt und lebendig unsere Gruppe ist!

Auch die Gestaltung der **Sammelmappen und Sammelbeutel** hat die Fantasie der Kinder angeregt. Mit viel Eifer und Freude haben sie ihre eigenen Beutel und Mappen bemalt und verziert. Diese kreativen Werke werden in den kommenden Monaten genutzt, um all die kleinen und großen Schätze der Kinder zu sammeln.

## Erste Ausflüge: Auf Entdeckungsreise in Kaltenweide

Unser erster Ausflug führte uns auf eine spannende "Pferderunde", bei der die Kinder die Umgebung rund um die Kita in Kaltenweide erkunden konnten. Dabei haben wir gemeinsam entdeckt, was es in der Nachbarschaft alles zu sehen gibt – von Pferden auf den nahegelegenen Weiden bis hin zu den vielen kleinen Geheimnissen, die uns die Natur zeigt. Die Kinder hatten sichtlich Spaß daran, neue Wege zu gehen und herauszufinden, wo sie sich nun befinden.

# Monatsbericht - August 2024



## Aufregende Bewegungsspiele

Bewegung stand in diesem Monat ebenfalls hoch im Kurs! Auf dem Spielplatz haben die Kinder ihre Energie bei aufregenden **Bewegungsspielen** ausgetobt. Klettern, rennen, schaukeln und balancieren – alles, was das Kinderherz begehrt, wurde ausprobiert und mit großem Eifer gemeistert. Es war eine Freude zu sehen, wie die Kinder ihre motorischen Fähigkeiten weiterentwickeln und dabei so viel Spaß hatten.

### **Ausblick**

Der August hat uns bereits einen wunderbaren Start in das neue Kitajahr beschert, und wir freuen uns schon auf all die kommenden Abenteuer und Erlebnisse, die noch auf uns warten. Im September werden wir die ersten Herbstvorbereitungen treffen und weitere spannende Projekte und Ausflüge planen.

Vielen Dank an alle Eltern für die großartige Unterstützung und das Vertrauen.

Gemeinsam schaffen wir eine Umgebung, in der sich die Kinder wohlfühlen und in ihrem eigenen Tempo wachsen und lernen können.

Bis bald

**Eure** 

